
　（ 第 ２ 日 ）

　　開　議　宣　告

第１ 一般質問

順序 質 問 者

２　東条文化会館等について

鷹 尾 直 人
１　東条地域小中一貫校の建設について

２　市長・市議会議員同時選挙の実施について

１　市民アンケート等は市民の生の声として優先的に施策に反映すべ
　　きではないか

２　市は、ファシリティマネジメントの視点に立って公共施設の適正
　　化を行ったか

３　「２０２５年問題」を見据えた加東市の高齢者福祉施策について
　　の対策は

２　加東みらいこども園のＬＥＤ照明器具について

5 廣 畑 貞 一

１　ダイバーシティ・インクルージョンの市政への意識と位置づけに
　　ついて

２　成育基本法が制定され加東市としての取り組みについて

３　藤本教育長の教育哲学について

４　平成３０年度の「加東の教育活動」の成果と課題、課題解決に向
　　けたプランについて

５　加東市立小中学校の学力向上を図るための方法について

６　加東市教育委員会並びに市内小中学校と兵庫教育大学との連携の
　　成果と課題について

１　加東市の農業の現状と今後の課題について

１　北はりま消防組合の負担金について

３　路線バス廃止への対応について

4

２　移住・定住促進について

質　　　　　問　　　　　事　　　　　項

３　加東市の進める小中一貫校に関して
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１　小・中学校のいじめ問題とその対策について
1 石 井 雅 彦

古 跡 和 夫3

４　子ども虐待に対する市の対策は

小 川 忠 市2

大畑一千代

6



　　休　会　宣　告

8 別府みどり

３　空家の利活用について

２　まちぐるみ総合健診（女性のがん検診）について

１　加東みらいこども園の開園に向けた進捗具合について

7 長谷川幹雄 ２　各選挙に於ける投票率の低下について

１　市役所でパスポート（旅券）の申請、受取手続きを

３　地域公共交通の今後について

１　小元団地１戸の平均単価、坪単価、耐用年数、ライフサイクルコ
　　ストについて

６　住民票などを出す電算システム（基幹システム）について

５　大雨時停止する安取雨水ポンプ設置と加古川改修について

４　公共交通会議における市の発言の責任について

３　約１億円で落札した、入札減が１％もない１社のみ入札したタブ
　　レットパソコンについて

２　一貫校屋上プールの直接工事費５５００万円の詳細（内訳、図
　　面）について

１　介護予防としてのフレイル予防について

11 藤 尾　 潔

４　都市計画道路社外環状線の未改良部分について

３　地域公共交通について

２　保育の利用調整について

１　生活支援コーディネーターと協議体について

２　加古川河川築堤の景観形成について
10 岸本眞知子

9 北 原　 豊

８　約２億円もかけてリニューアルした、とどろき荘について

７　デジタル防災無線の野外に設置したアンテナの必要性について


